

Regierungsratsbeschluss

vom 20. Januar 2004

Nr. 2004/173

Vernehmlassung zum Fakultativprotokoll der Kinderrechtskonvention betreffend den Verkauf von Kindern, die Kinderprostitution und die Kinderpornografie vom 25. Mai 2000 und über die entsprechende Änderung der Strafnorm über den Menschenhandel (Art. 196 StGB)
Schreiben an das Eidg. Departement für auswärtige Angelegenheiten

1. Erwägungen

Das Bau- und Justizdepartement (Rechtsdienst Justiz) unterbreitet das Schreiben an das Eidg. Departement für auswärtige Angelegenheiten (Vernehmlassung) betreffend das Fakultativprotokoll zur Kinderrechtskonvention / Strafnorm über den Menschenhandel (Art. 196 StGB) zur Beratung und Beschlussfassung.

2. Beschluss

Das Schreiben an das Eidg. Departement für auswärtige Angelegenheiten betreffend Fakultativprotokoll zur Kinderrechtskonvention / Strafnorm über den Menschenhandel (Art. 196 StGB) wird beschlossen.



Dr. Konrad Schwaller
Staatsschreiber

Beilage

Schreiben an das Eidg. Departement für auswärtige Angelegenheiten

Verteiler

Bau- und Justizdepartement (2)
Rechtsdienst Justiz, Amthaus 2 (3)
Obergericht
Untersuchungsrichteramt Kanton Solothurn
Staatsanwaltschaft Kanton Solothurn

Präsident Gerichtskonferenz, Marcel Kamber, Richteramt Bucheggberg-Wasseramt
Büro des Kantonsrates (11)
Medien (Jae)